

LES ETOILES D'ARGENT OBERHAUSBERGEN (67)

Seniors - DOMITYS

LA RÉGION : GRAND-EST

Avec 5,5 millions d'habitants en 2017, le Grand-Est est la 6ème région la plus peuplée de France.

On dénombre plus d'1,4 million de retraités, soient 26 % de la population, ce qui est égal à la moyenne nationale.

Il y avait environ 50 000 places en EHPAD dans la région en 2015, soit 1 place pour potentiellement 29 retraités, ce qui la classe 4ème en termes de demande.



LA VILLE : OBERHAUSBERGEN

Oberhausbergen est une commune française située dans la circonscription administrative du Bas-Rhin, le territoire de la Collectivité européenne d'Alsace, en région Grand Est.

La commune, limitrophe de Strasbourg, offre le parfait compromis entre ville et campagne. Elle a gardé une identité propre et bénéficie d'une vie associative active. En pleine croissance démographique, les projections estiment que le nombre de d'habitant dépassera les 7000 à l'horizon 2025.

En 2019, la commune comptait 5 363 habitants, en augmentation de 10,46 % par rapport à 2013





RÉSIDENCE "LES ETOILES D'ARGENT"

Construite en 2014, la résidence est idéalement située dans un environnement calme à la périphérie de Strasbourg. Elle offre un panel de services de qualité et son accès aux transports en commun est excellent.

Elle se compose de 129 appartements allant du T1 au T2 et T3 ainsi que 4 maisons T3.

Elle a reçu la note exemplaire de 9/10 sur le site mdrs.fr.



SITUATION

**7 Allée Saint Sauveur Le Vicomte
67205 Oberhausbergen**

A proximité :

- Hôpital à 2 min en voiture
- Supermarché à 3 min à pied
- Boulangerie à 5 min à pied
- La gare SNCF de Strasbourg à 17 min en bus/tram

La résidence est desservie par :

- La ligne de bus n°29 à 100m
- Le tram A à 1km (Strasbourg centre en 30min)
- Le tram D à 2km (accessible avec bus n°29)

